

“Que aumente la rivalidad es mejor”, dice entrenador de la Paulino



Paulino y Yaseen

La Habana, 8 ago (RHC).- El anuncio de que Sydney McLaughlin correrá únicamente los 400 planos en el Mundial de Atletismo de Budapest ha disparado la atención en la prueba. La vallista norteña se coloca ahora a la cabeza de un entry de lujo junto Shauna Miller, Salwa Naser, Natalia Kazcmarek y, por supuesto, Marileidy Paulino.

Ello sin menospreciar a otras corredoras con registros por debajo de 50 flat, que añaden "picante" a la siempre atractiva vuelta al óvalo.

Pero lejos de amilanarse, la novedad parece levantar las energías positivas y la responsabilidad del entrenador de la estrella dominicana, quien opina que mientras más calidad, mejores serán los resultados.

"Que haya rivalidad es lo mejor, genera grandes resultados. El deporte es competencia y así habrá más competencia", dijo a Radio Habana Cuba el cubano Yaseen Pérez Gómez, descubridor y artífice de los triunfos de la Paulino.

Muchos expertos daban hasta hace poco a la actual subcampeona olímpica y mundial como gran favorita al oro en Budapest. Sus resultados junto a la maternidad de la bicampeona olímpica Shauna Miller-Uibo y la sanción por saltarse controles antidopaje de la monarca mundial de Doha-2019, Naser, así lo hacían ver.

Sin embargo, el concierto de la vuelta al óvalo en la capital húngara sube sus compases, a dos semanas del arranque de la lid.

McLaughlin (24 años) ha disputado este 2023 tres finales, todas en 400 planos, pero el pasado 8 de julio estampó en Eugene 48.74, el mejor crono del mundo en los últimos dos años, para desplazar a la dominicana al segundo lugar de la temporada (49.48). La estadounidense ha venido de menos a más en los 400 planos y su renuncia a los 400 vallas, donde ha reinado en los últimos años con récord mundial incluido hacen predecir que se siente sobrada para imponerse en la vuelta al óvalo.

Solo una vez se han visto las caras McLaughlin y Paulino en los 400 planos, el 9 de junio en la Liga del Diamante de París, con victoria de la caribeña con 49.12 por 49.71 la de Estados Unidos.

Otras destacadas son la estadounidense Britton Wilson (49.13), el talento irlandés de 20 años Rhasidat Adeleke (49.20) y la polaca Natalia Kazcmarek (49.48), esta última con el plus de haber ganado las paradas de la Liga del Diamante de en Silesia y Mónaco.

Muchas de las mencionadas deben estar en los carriles de arrancada el 23 de agosto, incluida la Paulino, que al decir de su entrenador "se encuentra entrenando en Europa cumpliendo con lo planificado".

El domingo 20 de romperá el concurso de los 400 planos con los heats clasificatorios, un día después serán las semifinales y el miércoles 23 la gran final.

Los amantes del llamado deporte rey ya se frotan las manos. Veremos uno de los platos fuertes del mundial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/330825-que-aumente-la-rivalidad-es-mejor-dice-entrenador-de-la-paulino>



Radio Habana Cuba